

Einladung mit Signalwirkung – oder ein Spiel mit dem Feuer?

Wir sind Kirche und Homo-Lobby werden hofiert. Was ist mit der Tradition?

Wir sind Kirche und Homo-Lobby werden hofiert. Was ist mit der Tradition?

Eine Einladung lässt aufhorchen. Besonders, wenn sie aus dem Vatikan kommt – und in der italienischen Nachrichtenagentur ANSA, im „Land des Papstes“, Schlagzeilen macht. Im Vatikan hat man offenbar wenig Berührungsängste mit Gruppierungen, die dem Lehramt der Kirche seit Jahrzehnten die Stirn bieten.

...

<https://katholisches.info/2025/08/18/einladung-mit-signalwirkung-oder-ein-spiel-mit-dem-feuer/>

Eine Einladung lässt aufhorchen. Besonders, wenn sie aus dem Vatikan kommt – und in der italienischen Nachrichtenagentur ANSA, im „Land des Papstes“, Schlagzeilen macht. Im Vatikan hat man offenbar wenig Berührungsängste mit Gruppierungen, die dem Lehramt der Kirche seit Jahrzehnten die Stirn bieten.

Zuletzt geändert am 19.08.2025